



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

13/03/22

Sección:

Ciudad

Página:

1



CON MATERIAL INFLAMABLE

Una pipa que transportaba 17 mil litros de metiloxirano, un material inflamable, volcó en la curva de Avenida República Federal hacia Calzada Ignacio Zaragoza, Colonia Santa Martha Acatitla, en Iztapalapa. [Andrea Ahedo](#)

Fecha:

13/03/22

Sección:

Seguridad

Página:

2

metro

SE VA EN CURVA

IZTAPALAPA.- Una pipa que transportaba 17 mil litros de metiloxirano, un material inflamable, volcó en la curva de Avenida República Federal hacia Calzada Ignacio Zaragoza, Colonia Santa Martha Acatitla. "Pensé que estaba temblando entonces salí de mi casa y unos vecinos me dijeron que vieron en cámara lenta. Dicen que le ganó el peso", contó una vecina. **Andrea Ahedo**



Alberto Neri



Fecha:

13/03/22

Sección: policía:

Página: CP y 14

LA PRENSA



**EN IZTAPALAPA SE
ACCIDENTÓ UNA PIPA
CON MATERIAL INFLAMABLE;
NO HAY HERIDOS** Pág. 14

VECINOS EN ALERTA

Pipazo en Iztapalapa

JUAN CARLOS WILLIAMS

El conductor perdió el control en una curva y se volcó con 17 mil litros de un material altamente inflamable

Un camión que transportaba plástico en líquido pierde el control en una curva y se vuelca en la alcaldía Iztapalapa.

Fue en la avenida República Federal del Sur en el cruce de avenida Cayetano Andrade colonia Santa Marta Acatitla, en la alcaldía de Iztapalapa, cuando un camión que transportaba una pipa con óxido de propileno, aproximadamente 17 mil litros se encontraban dentro del ducto.

Los vecinos se mantuvieron en alerta ya que este químico es altamente volátil, en el lugar acudió personal de Protección Civil de la alcaldía de Iztapalapa; la zona fue acordonada.

Un grupo de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México fue el que con una grúa para la remoción de vehículos de alto tonelaje volteó el camión de carga. Fueron al menos tres horas de maniobras las que se llevaron en ponerla en posición.

El conductor fue custodiado por la policía capitalina mientras la aseguradora del transporte se encargaba de los arreglos legales.

TRANSPORTABA LÍQUIDO FLAMABLE

Acostón de pipa provoca un sustote, en Iztapalapa

El conductor de la unidad intentó tomar un retorno, pero el peso de su carga le ganó y el vehículo volcó

La mañana de ayer, una pipa cargada con 17 mil litros de Metiloxirano (óxido de Propileno), volcó cuando circulaba por el cruce de la avenida República Federal y la avenida de las Torres, en la colonia Santa Martha, de la alcaldía de Iztapalapa.

Según lo dicho por Jaime Cruz Gallardo, de 55 años, conductor de la unidad marca Kenworth, el pesado vehículo volcó cuando intentaba tomar el retorno de sur a norte; sin embargo, le ganó el peso de la unidad y se le "acostó".

Debido a que dicho accidente fue registrado por las cámaras de vigilancia del C2 Oriente, bomberos, paramédicos y policías capitalinos acudieron casi de inmediato a atender la emergencia.



17

MIL litros de Metiloxirano o también conocido como óxido de Propileno, era lo que transportaba la pipa.

Tras evacuar a los habitantes de las casas aledañas al accidente, bomberos revisaron que no existiera fuga en la unidad volcada, posteriormente con ayuda de una grúa, la unidad fue colocada en su posición normal.

CAOS. Durante las maniobras, la vialidad fue detenida lo que provocó un caos vial en la zona, que duró alrededor de tres horas.

Con lesiones leves, el conductor de la pipa fue detenido y presentado ante la agencia del Ministerio Público para responder por los daños ocasionados. *Redacción*

Fecha:

13/03/22

Sección:

Página: 26

ACCIDENTE EN SANTA MARTHA ACATITLA



▲ Un camión cisterna con combustible volcó sobre República Federal, en Iztapalapa, sin que hubiera

lesionados. Bomberos atendieron la emergencia.
Foto Víctor Camacho

Fecha:

13/03/22

Sección:

Metropoli

Página:

A-11



EL UNIVERSAL

MUERE CONDUCTOR EN EL VIADUCTO RÍO DE LA PIEDAD

Tras perder el control de su automóvil, en una curva de desincorporación del viaducto Río de la Piedad, un conductor murió y tres personas resultaron lesionadas en la colonia Ignacio Zaragoza, en Venustiano Carranza. La mañana del sábado, el conductor transitaba sobre Río Churubusco, rumbo al norte, pero aparentemente al cruzar el viaducto intentó virar para tomar los carriles rumbo al poniente, pero perdió el control. ● Ignacio Ramírez

Fecha:

13/03/22

Sección:

policial.

Página:

CP y II

I

 LA PRENSA

ÚLTIMA CURVA

RÍO CHURUBUSCO, EN VENUSTIANO CARRANZA

Volcadura mortal

SALDO DE UN
MUERTO Y TRES
LESIONADOS
DEJA VOLCADURA
DE AUTO EN V.
CARRANZA

JUAN CARLOS WILLIAMS

Auto compacto sale volando a toda velocidad de curva prolongada en el Circuito Interior; tres personas más resultaron con graves lesiones

Un fatal accidente automovilístico cobra la vida del conductor, tres pasajeros resultan gravemente heridos, esto en Río Churubusco, con dirección al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Un automóvil de la marca Seat, color negro, con placas del Estado de México, circulaba presuntamente con exceso de velocidad, cuando el conductor perdió el control y salió disparado de la curva en la incorporación de circuito, en la Alcaldía Venustiano Carranza.

Fueron al menos 50 metros que el auto voló, volcando sobre una jardinera y fue hasta una barda de frontón que detuviera su camino; en la unidad motora iban cuatro pasajeros, una mujer de copiloto.

Los vecinos dieron aviso a los servicios de emergencias, quienes acudieron al lugar del accidente vial; donde diagnosticaron que el conductor habría perdido la vida, éste contaba aproximadamente con 48 años de edad; el copiloto era una mujer de aproximadamente 30 años, quien junto con dos pasajeros que se encontraban en la parte trasera fueron trasladados al hos-

pital con calidad de urgencia por las lesiones que sufrieron.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron la zona mientras peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realizaron las investigaciones correspondientes y solicitarán el traslado del cuerpo, quien se encuentra en calidad de desconocido.

Mientras se realizaba el peritaje dentro del automóvil se encontraban pertenencias de las personas; como una bolsa y teléfonos celulares, uno de ellos no paraba de sonar, al parecer un familiar intentaba contactar a uno de los ocupantes del auto.

Los vecinos de la colonia Ignacio Zaragoza, quienes aseguran que en lo que va del mes al menos se han registrado cuatro accidentes automovilísticos, donde han resultado tres fatídicos decesos.

¡De bote pronto!

Vuelca automóvil a alta velocidad con cuatro a bordo y uno no la cuenta

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- El viaje en carro de cuatro amigos terminó con uno de ellos muerto en la Colonia Ignacio Zaragoza, Alcaldía Venustiano Carranza.

Los jóvenes viajaban a exceso de velocidad sobre Viaducto hasta que el conductor no pudo controlar el vehículo y chocó contra un muro de contención.

Los testigos contaron que luego de impactarse, voló unos metros hasta chocar de nuevo contra la barda de una cancha de frontón, y quedar volcado sobre el camellón.

"El vehículo venía circulando sobre Viaducto con dirección hacia el aeropuerto, y donde se divide la circulación, a la altura del parque Galindo y Villa, choca contra la barra de contención, vuela, rompe un árbol, avanza unos 30 metros y lo demás es historia", dijo una vecina.

Mientras el auto daba giros, uno de



■ El vehículo impactó contra la barda de una cancha de frontón.

los tres hombres tripulantes salió proyectado del vehículo y murió.

Los vecinos aseguraron que aunque llamaron a los servicios de emergencia lo más rápido que pudieron, estos llegaron media hora después.

El accidente ocurrió a las 6:00 horas aproximadamente y los peritos llegaron 90 minutos después, cuando el accidente ya era el

foco de atención de los transeúntes y automovilistas.

Los tres sobrevivientes del choque, entre ellos una mujer, y volcadura fueron trasladados a un hospital.

Policías de Investigación abrieron una carpeta por este hecho de tránsito y revisan cámaras de la Ciudad así como privadas para determinar cómo ocurrieron los hechos.

Fecha:

13/03/22

Sección:

Página:

2

metro



■ De acuerdo con testigos, el coche iba a exceso de velocidad.

Fecha:

13/03/22

Sección:

La Roja.

Página:

9/8 12 y 13 | 1

El Gráfico

CARACOL MALDITO

AL PERDER EL CONTROL EN UN DISTRIBUIDOR SOBRE VIADUCTO, CONDUCTOR MUERE AL SALIR DISPARADO DE SU AUTO. PÁGS. 12 Y 13



VOLCÓ EN
UNA
CURVA

DE VOLADA AL MÁS ALLÁ

El conductor que viajaba a exceso de velocidad intentaba salir del Viaducto

IGNACIO RAMÍREZ

Tras perder el control de su auto en una curva de desincorporación del Viaducto Río de la Piedad, un automovilista murió y tres personas resultaron lesionadas en la colonia Ignacio Zaragoza, en la alcaldía de Venustiano Carranza.

La mañana del sábado, el conductor transitaba sobre Río Churubusco, rumbo al norte, aparentemente al cruzar el Viaducto intentó virar en el "caracol" para tomar los carriles rumbo al poniente, pero perdió el control.

Debido al exceso de velocidad con el que circulaba, el vehículo Seat negro —placas NDC8733— terminó con las llantas hacia arriba en una cancha de frontón localizada sobre la Avenida 18 al cruce con la Calle 19.

El conductor terminó inconsciente en el piso mientras que dos hombres y una mujer, de quienes no se precisó si viajaban en el mismo vehículo, resultaron con heridas.

Aunque paramédicos valoraron al automovilista de unos 40 años, ya había perdido la vida debido a las contusiones que sufrió. Los tres lesionados fueron llevados a un hospital.

Más tarde, los servicios periciales trasladaron al fallecido a la morgue mientras que los bomberos retiraron el vehículo y los escombros causados por el percance.

PELIGROSA. De acuerdo con los vecinos, en el último mes se han registrado al menos cuatro accidentes similares en el mismo sitio, de los cuales en tres hubo decesos por lo que solicitaron a las autoridades mejorar los señalamientos viales.



Fecha:

13/03/22

Sección:

Seguridad.

Página:

1/2 y 2

1

metro



**SE
PARTEN
TODA LA...**

**QUEDA MOTOCICLISTA SIN PIERNAS NI VIDA EN GAM
Y FALLECE COPILOTO TRAS CHOQUE EN VC 2Y3**

Fecha:

13/03/22

Sección:

La Roja.

Página:

13

El Gráfico

Biker se 'vuela' las piernas con señalamiento vial

IGNACIO RAMÍREZ

Un motociclista que circulaba a exceso de velocidad murió tras chocar y mutilarse las piernas contra un señalamiento metálico ubicado sobre la avenida Gran Canal del Desagüe, en perímetro de la alcaldía Gustavo A. Madero.

Alrededor de las 10:00 de la noche del viernes, el biker se dirigía con rumbo al Circuito Interior a bordo de una motocicleta Harley Davidson de

color negra, cilindraje 1450 cc y placas 5J6WU de la Ciudad de México.

De acuerdo con testigos, el motociclista conducía a exceso de velocidad y perdió el control en un reductor de velocidad y se impactó en un señalamiento vial metálico.

"Es donde pierde ambas piernas y aproximadamente a 10 metros queda el cuerpo", informaron agentes en el lugar del percance.

Era tal la velocidad a la que conducía el hombre, que la motocicleta

terminó hasta aproximadamente 70 metros del cuerpo, según detallan los informes policiales.

Al llegar al lugar, los uniformados pidieron una unidad médica de urgencias básicas, pero los paramédicos sólo pudieron determinar que carecía de signos vitales.

El sitio fue resguardado por los agentes hasta que los peritos acudieron a iniciar las investigaciones del caso para luego trasladar el cuerpo en calidad de desconocido.

